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РУСЛАН ЛЕВЧЕНКОВ: «Я ОСТАЛСЯ ПРЕДАННЫМ БРЕЙК-ДАНСУ»

iDance: Расскажи, как начиналась твоя танцевальная жизнь?

Руслан: Танцами я начал заниматься в конце 1997 года. Выбрал именно брейк-данс,
потому что в стране это был новый вид танца, экстремальный, более мужской, и мне
очень нравились все эти гимнастические движения.   Так потихоньку я стал пробовать
себя в этом. В принципе, у меня все неплохо получалось, можно сказать, я нашел себя в
этом направлении – занимаюсь уже около одиннадцати лет.

Помимо брейк-данса танцуешь что-нибудь?

Кроме брейка, к сожалению, ни одно направление сильно не привлекает. Хотя, конечно,
есть стили которые мне нравятся – krump, например, но я его не танцую. Я остался
преданным брейк-дансу.

Ты до танцев занимался какими-то видами спорта?

Да, я ходил на занятия по дзюдо, карете и боксу.

Почему бросил?

Потому что с головой ушел в танцы.
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Ты ведь не москвич, расскажи, почему решил уехать из своего города?Очень хороший вопрос! *смеется* Деньги, перспективы… В моем городе ловить особонечего.Поначалу сложно было освоиться в Москве?Конечно, целый месяц депрессия, даже не месяц, а три. Но ничего, привык.Как ты относишься к соревнованиям? Ведь брейкерская культура – культурабаттлов.Конечно, соревнования – это неотъемлемая часть танцев, они помогают со временемчувствовать себя на сцене более свободно и раскованно. Также из каждогосоревновательного опыта черпаешь много нового, общаешься с другими танцорами,обмениваешься опытом и приходишь к выводам, что надо подучить, над чем надопоработать.Расскажи о самом запомнившемся соревновании, в котором ты принимал участие?Ну, конечно же, отборочные чемпионата России в 2001 году, это самое запомнившееся,потому что приехало около тридцати команд со всей России, была достаточно жесткаяконкуренция. В итоге мы с командой, в которой я раньше танцевал, заняли третье место,уступив Москве и Питеру. Там же мы познакомились со многими людьми, обменялисьопытом и получили кучу позитива.Ты сейчас состоишь в какой-нибудь команде?В данный момент ни в какой команде не состою, но танцую с товарищем на разныхфестивалях и концертах и иногда выступаю с ребятами из группы «Мираж».А ты не думал создать свой коллектив, ведь брейк – это по большей частикомандное направление?Конечно, команда это хорошо, но на данный момент все мое свободное время отнимаютучеба, тренировки и работа. А команда – это же постоянные соревнования и вечныеподготовки к ним. Чтобы создать действительно хорошую, сильную команду, нужнопостоянно пропадать на тренировках и готовиться к выступлениям, готовить шоу, этоочень много времени занимает, а у меня пока его нет. Сейчас я тренируюсь только длясебя.

У тебя есть кумиры в танцах?Я считаю, у каждого танцора есть кумиры, которому он подражает, и я не исключение,но я не хочу раскрывать все карты и говорить, кто это, просто такие люди есть испасибо им за их талант.Как ты относишься к TV проектам о танцах, таким как «Звезда танцпола» и «Танцыбез правил»?Отношусь ко такого рода проектам положительно. Но участвовать в чем-то подобномсейчас не хватает времени, потому что к ним нужно тщательно подготовиться, чтобывыступить достойно и в полном объеме показать, на что способен. Но я не исключаювозможности когда-нибудь показать себя в подобном проекте.Что сподвигло тебя к преподавательской деятельности?Я хотел научить людей, которые только начинают, тому, что я уже умею. И второе,конечно же, это заработок.На своих занятиях ты даешь связки или просто отдельные элементы?Я даю связки, а конечным результатом всегда получается какая-нибудь незауряднаяфигура, фриз, которую приходится долго и упорно отрабатывать. В итоге урок успеваеми связку разучить, и какие-то отдельные элементы отработать.Не было боязни, что новички могут себе сломать что-нибудь, а ты виноват будешь?Риск есть везде, но я внимательно слежу за ребятами, помогаю им во всем и не былослучая, чтобы на моем занятии кто-то пострадал.А у тебя самого травмы случались?Обошлось без переломов, а ушибы, конечно, были. В таком стиле, как брейк-данс безэтого мало кто обходится, но особы тяжких повреждений у меня не случалось.На тренировки к тебе приходит больше молодых людей или есть девушки?Большинство ходит мальчиков. Девочек тоже много приходит, но спустя месяц-два ониперестают посещать занятия, потому что нужно применять очень много физическихусилий. Из-за этого девочки в группе надолго не задерживаются, а мальчикам этонаоборот нравится и они регулярно приходят тренироваться.

А вообще в брейк-дансе бывают сильные девочки?Да, конечно бывают. Их очень много.У тебя есть ученики, которыми ты гордишься?В принципе да, есть. У меня в группе есть пять-шесть ребят очень способных, которыебыстро прогрессируют. Я их поднял с нуля и горжусь ими.Когда ты смотришь на человека, который танцует, на что в первую очередьобращаешь внимание?В первую очередь – на манеру движения и на уровень танцора и, соответственно, навнешний вид.На твой взгляд, что первостепеннее: техничность в танце или умение подаватьсебя?Конечно же подача важнее, именно от умения передавать свои эмоции зависит какзрители отреагируют на тебя. Ни в коем случае нельзя сухо танцевать.Как ты думаешь, если бы ты не занимался танцами, кем бы ты стал?Даже не знаю, просто учился бы.А какую профессию бы выбрал?Да я и так выбрал профессию, отдаленную от танцев: реклама, PR.

У тебя есть мечта, связанная с танцами?Да, съездить на Чемпионат Мира.Участвовать?Да!Победить?И победить, конечно! *улыбается*Твое пожелание всем читателям iDance.ru Танцуйте, занимайтесь, повышайте свой уровень и получайте от этого позитив.Источник: iDance  
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